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El mes de septiembre se suele denominar como el mes de los estudiantes ya que está de
dicado enteramente a ellos. Una de las actividades que se realizan, desde la Dirección de
Juventud y AESA, la asociación que nuclea a los estudiantes de la ciudad, es la del
Concejo estudiantil. Allí los jóvenes viven la experiencia de ser concejales, tienen la
posibilidad de presentar proyectos, fundamentar sus ideas y aprobarlas. Muchos de los
temas tratados tienen que ver con su realidad, con sus actividades cotidianas y con sus
aspiraciones como jóvenes.
     

  

El Intendente, Lic. Mario Vialey participó de la primera sesión felicitó a los jóvenes por sus
ganas de participar y les dijo que tienen todo el apoyo del municipio, además que quieren saber
que piensan los estudiantes. Recordó que el concejo estudiantil fue una propuesta suya y de
Maria Eugenia Safrán cuando eran concejales.

  

Destacaron las ganas de juntarse con sus pares para poder ser oídos, tener un lugar particular
para reunirse con sus compañeros, que se desarrollen actividades que los incluyan como
proyección de películas, realizar actividades deportivas y divertirse sanamente.

  

Algunas de las propuestas fueron declarar de interés las bodas de oro del Colegio San Josafat,
que la municipalidad proyecte películas una vez por semana y que sea gratuito.
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Otro de los proyectos fue que haya un concejo de estudiantes  y jóvenes en Apóstoles
gestionado por la Dirección de Juventud, que puede ser un gran elemento político para los
jóvenes. Pidieron que se cree una escuela municipal de manejo, más espacios para la práctica
deportiva, charlas sobre concientización de cuidado de mascotas y la construcción de bici
sendas.

  

Todos los proyectos son remitidos al Honorable Concejo Deliberante y la mayoría se
aprobaron.
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